



DIE POSAUNE

KI Deepfakes von russischen Frauen fördern die Beziehungen zwischen Russland und China

- Peter van Halteren
- [21.05.2024](#)

Durch künstliche Intelligenz manipulierte Videos auf chinesischen Websites verwenden junge, angeblich russische Frauen, um für die chinesisch-russischen Beziehungen zu werben, berichtete die *New York Times* am 20. Mai. Die Videos tragen oft Hashtags wie „Russische Frau“ und „Russische Schönheit“.

Auf der chinesischen Kurzvideoplattform Douyin (der chinesischen Version von TikTok) spricht eine Frau in Mandarin darüber, wie sehr sie chinesisches Essen liebt und bittet chinesische Männer, „uns russische Frauen“ zu heiraten. Sie versprach: „Russen betrügen keine Chinesen.“ Bei dem Video handelte es sich jedoch um KI-manipulierte Aufnahmen der Australierin Shadé Zahrai, einer Karrierestrategin mit mehr als 1,7 Millionen TikTok-Followern.

Ein weiteres Deepfake-Opfer war Olga Loiek, eine ukrainische Studentin an der Universität von Pennsylvania. Deepfake-Versionen von Loiek tauchten überall auf chinesischen Social-Media-Seiten auf. In einem solchen Video sind ihre Lippen mit fließendem Mandarin synchronisiert und sie sagt: „Ich bin wirklich neidisch auf meine chinesischen Freunde. Sie sind mit der wertvollsten Identität der Welt und der tiefgründigsten und charmantesten Sprache geboren.“

Ukrainian woman living in Pennsylvania found deepfake clones of herself on Chinese social networks, posing as a “Russian beauty” and talking about their love for China. pic.twitter.com/m7DwSLO8k2

— Truthseeker (@Xx17965797N) [March 7, 2024](#)

Ein weiteres Video zeigt Loiek, wie er den Chinesen dafür dankt, dass sie Russland in seinen wirtschaftlichen Schwierigkeiten unterstützen. Im vergangenen Jahr hat die ganze Welt Russland boykottiert und uns alle Arten von Beschränkungen und Schwierigkeiten auferlegt. China ist wie ein Retter“, sagt sie.

Die Videos sehen realistisch aus und klingen auch so. Aber Loiek spricht kein Chinesisch und würde die russisch-chinesischen Beziehungen niemals auf diese Weise unterstützen, sagte sie in einem Interview.

Beziehungen zwischen China und Russland: Die Beziehungen zwischen China und Russland haben sich in den letzten Jahren erheblich verstärkt. Der russische Präsident Wladimir Putin traf sich letzte Woche mit dem chinesischen Generalsekretär Xi Jinping, um ihre „grenzenlose“ Partnerschaft zu bekräftigen. Die chinesischen Verkäufe von Militärausrüstung an Russland sind im letzten Jahr sprunghaft angestiegen, und der Handel zwischen den beiden Ländern hat ein Rekordhoch erreicht.

KI und ihre Fähigkeit, Propaganda zu verbreiten, werden wahrscheinlich eine wichtige Rolle bei der weiteren Stärkung der Beziehungen und der Kontrolle der Menschen spielen. Die beiden Länder haben bereits darüber gesprochen, wie sie künstliche Intelligenz in ihrem Militär einsetzen können.

Um mehr über die Gefahr zu erfahren, die KI und Deepfakes darstellen, lesen Sie [Künstliche Intelligenz und ein weiterer Versuch, die Wahl zu stehlen](#)“.